



## 学童クラブ児童の3月の様子



### ◎醍醐deまなぶくん

今年度最後の「まなぶくん」でした。まなぶくん&まなびちゃんのお二人に宿題をみてもらい、学習の後は一緒にお部屋で遊んでもらいました。次年度も「まなぶくん」実施予定です！  
お楽しみに♪



### ◎3月のお誕生日会

3月生まれのお友だちは1人でした。お誕生日プレゼントをもらって「ハイチーズ♪」将来の夢をインタビューしてみんなで拍手でお祝いしました。目標に向かって、がんばってね～！！



### ◎地域交流活動① ウエジメディカルさんを訪問しました

ウエジメディカルさんに春の壁面を届けに行きました。今回は、子どもたちが折り紙で作ったチューリップなどを飾りつけしました。地域の方が見てくださるといいですね。次回は次年度の上級生のお友だちを中心に制作した夏の壁面を制作予定です。



## ◎地域交流活動② 醍醐郵便局さんを訪問しました

醍醐郵便局さんに春の壁面を届けに行きました。次年度の上級生委員さんたちを中心に、春の壁面飾りを制作しました。郵便局内に飾っていただく予定となっていますので、また機会があれば、ご覧になってください！



## ◎工作「マジックスクリーン」

今月の工作は「マジックスクリーン」です。好きなイラストを描いたり、色を塗ったりして、あとは部品を貼る順番に気をつけて…あ～ら不思議！モノクロの絵が一瞬でカラフルな絵に変身！みんな楽しそうに入れたり出したりを繰り返していました♪



## ◎お兄さんお姉さんといっしょ「乳幼児さんと遊ぼう！」

小学校が卒業式の日、乳幼児さんと一緒に遊びました。たまねぎ染めや上級生が中心となった紙芝居・手遊び・コーナー遊びで楽しみ、最後はバナナたいそうの曲にあわせて楽しく体操し終了となりました。「赤ちゃんかわいい～」と言って一緒に遊んだり、順番を譲ってあげたりと優しいお兄さんお姉さんの顔をみせてくれました。



## ◎修了式

一年間の締めくくりとして、学童クラブ修了式を行いました。まず、今年度の活動写真をスクリーンを使って振り返り、一人ずつ楽しかったことや思い出になったことを話してもらいました。思い出の品として、「タマネギ染め」のオリジナルランチクロスも作りました。最後に卒会するお友だちには館長先生から手作りマスコット（ガチャマシーンを回しました!）と、みんなにはアクアビーズのキーホルダーのプレゼントと盛り沢山の内容となりました。



## ◎ビーズブレスレット作り

22日（土）、地域の方にお世話になり、ビーズブレスレットを作りました。児童館行事なので一般のお友だちも一緒にお話を聞いたあと、色とりどりのビーズを選び作りました。地域の皆様、ありがとうございました。





### ◎学童遠足（日野野外活動センター）

28日（金）は学童遠足の予定でしたが、前日からの雨でグラウンドが使用できないため中止となりました。小学校での離任式を終えて帰ってきた子どもたちに、遠足の中止を伝えると、とても残念そうでした😞が、その後の館内での盛りだくさんのイベントで、とても楽しんでくれた様子でした。午前中のみんな遊び（カレーゲーム・ピン球リレー・あたまおしりゲーム）、そして、お昼ご飯はみんなで机を囲んでパンとおにぎりを食べ、午後はいちご狩りを楽しみました🍓「いちごおいしかった〜!」「たくさんのができて楽しかった〜」などなど…みんなニコニコ笑顔で過ごせた一日でした♪おうちでお話してくれたかな？





おかげさまで当館では大きな事故もなく今年度を終えられそうです。ご協力ありがとうございました。引き続き、子どもたちの安全を最優先に活動していきます。

来年度も子どもたちの元気な様子をご報告します。おうちでも様子を聞いてあげて下さいね。

